

El investigador oriolano afincado en México Santos Escarabajal García ha publicado la segunda parte de su proyecto de editar poesía del universal poeta Miguel Hernández en náhuatl. A principios de año ha impreso un volumen que recoge, en versión española y náhuatl, 10 poemas de Miguel Hernández, textos de diversas etapas poéticas que completan el anterior libro que preparó Santos Escarabajal. El volumen ha sido impreso y distribuido por ZonAlta Ediciones y tiene 35 páginas. Una interesante contribución de Santos Escarabajal a la difusión de los versos del poeta oriolano en tierras mexicanas.